

## **SAINT-GERMAIN-AU-MONT-D'OR** Les spectateurs au rendez-vous des Pianissimes 2012

Le soleil ayant été au rendez-vous de l'édition 2012 des Pianissimes, tous les concerts ont pu avoir lieu dans le cadre enchanteur du Domaine des Hautannes. Le public venu nombreux, parfois par famille entière, a été ravi de pouvoir savourer ces moments en toute décontraction, grâce à une musique rendue accessible par la présentation des artistes eux-mêmes.

Le très bel auvent récemment rénové a permis des concerts de qualité, que ce soient les pédagogiques gratuits ou ceux des concertistes.

Olivier Bouley, administrateur du festival, est satisfait : « Malgré la crise économique, ce festival 2012 a connu une fréquentation stable, par rapport à l'année dernière. Par contre, la baisse des subventions relative à cette crise est jugée



■ Tous les concerts ont pu se dérouler dans le cadre enchanteur du Domaine des Hautannes. Photo DR

préoccupante. Depuis sa création en 2005, nous nous sommes considérablement professionnalisés. Nous fourmillons de projets, à la fois artistiques, éducatifs et sociaux, via notre partenariat avec une autre association régionale

« Culture pour tous ». Pour assurer la pérennité de cet événement, nous sommes actuellement à la recherche d'une entreprise de la région Rhône-Alpes qui nous soutiendrait au titre du mécénat de la loi Aillon. » ■